

## #GASTO

# OTORGAN 158 MDP MENOS AL IEEM



Para 2025 se proyecta otorgar al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) 158 millones de pesos menos al presupuesto que solicitó; incluso, no se asignan recursos para la elección por sufragio de jueces y magistrados del 1 de junio de 2025.

En contraste, al Poder Judicial mexiquense se hace la propuesta de tener un aumento de cuatro por ciento de sus recursos.



POR CIENTO PREVEN AUMENTAR AL PODER JUDICIAL.

De acuerdo con el contenido del Presupuesto de Egresos (PEGEM) que envió el Ejecutivo al Legislativo el pasado 13 de diciembre, al árbitro electoral se plantea otorgarle mil 700 millones 512 mil 864 pesos.

El IEEM solicitó mil 858 millones 842 mil 708 pesos, de los cuales 30 millones de pesos eran para posibles elecciones extraordinarias. **GERARDO GARCÍA**

FOTO: GERARDO GARCÍA



• **DUDA.** No prevén bolsa para elecciones.